

LOCAL | Política

El PSOE invita al alcalde de Priego a que exija a la Junta el cumplimiento de sus compromisos con la comarca en materia sanitaria

Desde el PSOE se critica abiertamente la falta de exigencia del PP de Priego con el CHARE, uno de los principales compromisos electorales de Moreno Bonilla.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 16 de marzo de 2023 - 18:00



El candidato del PSOE a la alcaldía de Priego, Rafael Aguilera, ha invitado al alcalde de nuestra localidad, Juan Ramón Valdivia, "a que deje hacer seguidismo político y exija a la Junta el cumplimiento de sus compromisos en materia sanitaria con la comarca de Priego".

Aguilera realizaba estas declaraciones en el transcurso de una rueda de prensa que ha ofrecido esta mañana en compañía de los primeros ediles de Fuente Tójar y Almedinilla, Mari Fe Muñoz y Jaime

Castillo respectivamente, del portavoz del PSOE en el ayuntamiento de Carcabuey, Antonio Ismael Serrano, y del secretario general del PSOE prieguense, Toni Musachs, que destacaba los intereses en común de estas localidades, "intereses que la Junta nos promete y no nos da".

Una comarca, en la que Aguilera denunciaba, "las deficiencias que existen en las prestaciones sanitarias así como el incumplimiento del gobierno de Moreno Bonilla y la falta de exigencia por el PP de Priego con uno de sus principales compromisos electorales como es CHARE".

Como señalaba el candidato socialista, "tanto Priego como el resto de la comarca, en la que residen 28.000 habitantes, a día de hoy lo que nos encontramos es con un abandono, más que absoluto, del sistema de prestaciones sanitarias de nuestra atención primaria", denunciando aspectos que según Aguilera, "vienen a poner de manifiesto el olvido del gobierno del PP en materia sanitaria", haciendo alusión, en este sentido, a la falta de especialidades médicas, de pediatras y de puntos de emergencia".

Igualmente, Aguilera no pasó por alto la gestión de las citas, "un problema evidente a día de hoy ya que no da una respuesta rápida y eficaz, generando malestar entre todos los vecinos de la comarca".

Por otra parte, el candidato socialista a la alcaldía de Priego, volvía a incidir en el incumplimiento del gobierno de la Junta con una infraestructura sanitaria que calificaba como "básica" para prestar un servicio de calidad en la comarca, en relación al Centro Hospitalario de Alta Resolución, afirmando en este sentido

que los propios responsables institucionales de la Junta, "lo que hacen es generar falta de confianza y no tener claro qué idea tienen de este equipamiento".

Igualmente, Aguilera hacía alusión a las contradicciones a la hora de referirse al centro de especialidades técnicas, "ya que el PP no se habla de Chare, lo han borrado de su memoria, y ahora hablan de un hospital de proximidad o un centro de proximidad, por lo que ni ellos se ponen de acuerdo en el tipo de equipamiento".

Como afirmaba Aguilera, "no sabemos qué tipo de especialidades médicas podría albergar ese futuro centro, cuál es su presupuesto y dónde está proyectado, lo que vuelve a poner de manifiesto, que el PP no tiene una idea clara de lo que en materia sanitaria necesita Priego y todo esto lo que hace es redundar en este desconcierto".

Ante tales argumentos, Aguilera incidía en la inexistencia en el gobierno de la Junta, "de un proyecto real en materia sanitaria para Priego, la falta de un compromiso con los vecinos de nuestra comarca, y sobre todo, la falta de seriedad y responsabilidad por parte de los dirigentes políticos del PP, tanto a nivel local como a regional".

Por último, el candidato socialista adelantaba que exigirán al PP de Priego, "que defienda los intereses generales de sus vecinos y luche por una asistencia sanitaria digna y de calidad y una infraestructura sanitaria que pueda albergar muchas más especialidades médicas de las que ahora disfrutan los usuarios de Priego", invitando a lo populares y por extensión, al alcalde prieguense, "a que deje de hacer seguidismo político y exija a la Junta el cumplimiento de sus compromisos en materia sanitaria con la comarca de Priego".